



さくらんぼぐみだより 6月号



2019. 6 尚徳福社会 坂戸保育園

5月の暑さはどこへやら。天候や気温の差が激しく、大人でも体調を崩してしまいそうですが、子ども達は室内外問わず元気に動き回っています。新しい友達や先生にも慣れてきて、好きな遊びを見つけたり、子ども同士でお話したりして保育園での生活を楽しくしていますよ。日々の成長が本当に大きく、私たちも嬉しく思っています。

6月生まれのお友だち



生活の様子



食事に関しては、食べたいものを自分で選び、自由に楽しく食べられるようにしています。又、食具を使って食べられるように一緒に手を添えたり、スプーンによそったりして、「自分で食べたい！」という気持ちを育てていきたいと思っています。

午睡の時間は、入園当初と比べるとだいぶ落ち着き、長い時間寝ていられる子が本当に増えました。室温・湿度を管理する為に、エアコンや扇風機も使い始めました。みんなが安心して寝られる環境づくりを心掛けています。

少しずつ靴を履いてみたり、排泄を教えてくれたりと、自分の身の回りの事に興味を示し始めている子ども達。日々の生活の中で、一人一人のペースで取り組んでいますよ。

○移動動物園に参加しました○

動物さん大好き！な子ども達。自分の手で直接ヤギやブタに餌をあげ、大興奮でした。初めは怖がっていた子どもも段々と慣れてきて、ヒヨコやウサギと触れ合う姿がありました。

「めえ〜」「ぶるるる！」と鳴き声を真似ている子もいましたよ。



【おねがい】

泥んこ遊びが始まりました。今まで以上に着替えやシャワーの機会が増えてくると思いますので、洋服やタオルを多めにご用意をお願いします。

日々ご協力いただき、ありがとうございます。

